

365 renungan

Waspada Terhadap Ancaman

Kolose 2:16-19

Karena itu janganlah kamu biarkan orang menghukum kamu mengenai makanan dan minuman atau mengenai hari raya, bulan baru ataupun hari sabat.

- Kolose 2:16

Banyak orang merasa khawatir terhadap ancaman bahaya yang mungkin terjadi pada diri atau lingkungan sekitarnya. Tak jarang untuk mengurangi risiko ancaman, orang mulai memasang CCTV di toko, memilih kompleks perumahan yang aman, memilih transportasi yang aman, dan usaha-usaha lainnya. Apa pun dilakukan asalkan dirinya terjaga dari ancaman bahaya. Menjaga diri dari kemungkinan ancaman bahaya adalah hal yang baik untuk dilakukan. Namun, apakah kita juga pernah memikirkan hal menjaga diri dari ancaman terhadap iman? Bagaimana cara kita menjaga iman dari ancaman di lingkungan sekitar?

Rasul Paulus mengingatkan jemaat Kolose tentang ancaman iman Kristen yang dapat terjadi di sekitar mereka. Dalam hidup keseharian jemaat, mereka harus berhadapan dengan banyaknya tradisi Yahudi yang masih berakar kuat. Akibatnya, mereka yang telah percaya kepada Kristus dan tidak lagi melakukan tradisi-tradisi Yahudi akan dikucilkan dan dihakimi oleh masyarakat sekitar. Selain itu, banyak pengajar palsu yang juga berusaha menyesatkan iman jemaat. Kondisi lingkungan jemaat Kolose tidaklah kondusif untuk pertumbuhan iman Kristen.

Di tengah kondisi tersebut, Paulus kembali mengingatkan untuk berwaspada. Paulus menasihatkan agar jemaat Kolose tidak tergoncang oleh karena penghakiman sosial dan pengajaran sesat yang mereka alami. Paulus ingin mereka tetap teguh dalam iman dan tidak menggagalkan kemenangan yang sudah diterima di dalam Kristus (ay. 18).

Hidup kita saat ini juga menghadapi banyak ancaman iman. Ajaran palsu yang tidak sesuai dengan kebenaran firman dapat dengan mudah ditemui melalui media sosial atau pesan-pesan Whatapps. Bahkan, ajaran sesat yang mengatasnamakan Tuhan pun dapat menghampiri kita kapan pun dengan berbagai cara. Standar sosial masyarakat yang terus berubah, terkadang membuat diri kita terbawa arus dan tidak berpegang teguh pada kebenaran firman Tuhan.

Melalui renungan hari ini, hendaklah ingat untuk terus berwaspada terhadap ancaman iman kita. Jagalah iman kekristenan kita dengan terus berpegang dengan kebenaran firman. Rajinlah menggali firman agar iman kita semakin bertumbuh dan berakar kuat pada Kristus. Yang terpenting, jangan sia-siakan kemenangan atas dosa yang sudah diterima dari Yesus dengan bermain-main dalam dosa.

Refleksi Diri:

- Apa ancaman-ancaman iman yang pernah atau saat ini sedang Anda alami?
- Bagaimana cara Anda mengatasi ancaman iman yang ada?